富十見町ファミリー・サポート・センター支援会員の募集

問 子ども課 子ども支援係 ☎62-9237

町では、子育て支援として、ファミリー・サポート・センター事業を行っています。 ファミリー・サポート・センターとは、育児の援助を受けたい人と助けたい人が会 員となり、育児について助け合う会員組織です。



◆今回募集するのは支援会員です。

【支援会員に登録できる方】

- ・富士見町に在住の方で、子育てのお手伝いをする意欲がある方。 【支援内容について】
- 後の預かり等、保護者の都合が悪い場合のサポートなどを事務局が橋渡しをして、 助け合う有償ボランティアです。
- ◆活動いただく前には、ファミリー・サポート支援会員登録講習会に参加していただきます。
- ※ファミリー・サポート支援会員登録講習会については、新型コロナウイルス感染拡 大防止の観点から講習内容を検討しております。ご連絡を頂いた方には、予定が決 まり次第、別途通知いたします。
 - ★支援会員に興味のある方は10月15日(木)までにご連絡ください★

町内保育園運動会

9月12日(土)に町内保育園の運動会が開催されました。

今年は規模を縮小しての運動会となりましたが、各園とも様々な工夫をしながら競 技を行いました。

天気が心配されましたが当日は晴 天に恵まれ、園児たちはかけっこや リズムなど、はりきって練習してき た成果をお家の方へ披露しました。









富士見保育園





落合保育園

|教育のまち・子育でのまち・学び続けるまち富士見|を目指 第 178

令和2年10月1日発行 富士見町教育委員会編集 **☎**62-9235 kodomo@town. fujimi.lg.jp

10月 定例教育委員会 10月14日(水)

午前9時30分~ 役場2階教育長応接室 傍聴歓迎

子どもに関する なんでも相談 月曜日~金曜日 午前8時30分 ~午後5時15分 **☎**62-9233 家庭・教育・子育で 相談員

10月18日 (第3日曜日)は 家庭の日・ 家庭読書の日

さわやかな秋の 季節、家族でスポ ーツや読書に親 しむなど、ふれあ いを深めましょう。



心のいろはどんないろ?

"運動会に思う! ~境小学校 6年生のつぶやき~"

- ★コロナでいつもの運動会ができないけど、やっぱり最後の運動会だからしっかりやりたかった。 今、練習をしているから、その練習を頑張ってやり遂げたい。
- ★学校生活、最後なのにコロナウイルスで行事が少なくなってしまったから悲しい。
- ★コロナウイルスに感染したらあぶないから、種目を減らし てくれているので少し安心できるけど、いつもの運動会が やりたかった。
- ★小学校最後の運動会だから楽しみだったけど、コロナで種 目が少ないから悲しいです。
- ★密にならないように練習するのが大変。
- ★少ない種目でも最後まで頑張る!



「境小6年生集合写真」

「みちくさ」 はじめか一歩 Part 11

町では家庭・教育・子育でに 関する相談を行っています。

家庭教育相談員 伊藤 十三雄

町の中間教室(フレンドリー教室)にいると時々、小学校1,2年生の下校の時刻と重なる時があります。 フレンドリー教室の窓の外からは何の話題かはわかりませんが、子どもたちがにぎやかに話をしているのが 聞こえてきます。

ある日、たまたま教室の外に出ると3人の子どもたちが側溝の脇の草むらから離れずに話をしているので 行ってみると虫を探していました。「何がいるの?」と聞くと「金色の虫がいるんだよ。」と教えてくれ、 捕まえた1匹を見せてくれました。正式な名前はわかりませんがコガネムシ?カナブン?のようです。

「ここにはいっぱい虫がいるんだよ。」とも教えてくれると、また草むらを夢中になって探していました。 別の日には子どもたちの声がするので窓から見ると、やはり1,2年生の子がセギのところにいて草むら から葉っぱを取っては川に流していました。そして、水とともに流れていく葉っぱを興味深そうに見入って いました。

いつもの学校帰りの「みちくさ」です。家までの自由な時間、空間の中 で見つけた「興味・関心」に没頭している姿にいつも癒されます。小さな 出来事、小さな経験がどこかで生かされていくんでしょうね。富士見の自 然に囲まれて。

今日は降り出した雨に3人が傘に入ったり、出たりしながら元気に帰っ ていきました。



富士見中学校

富士見中学校の2年生が職業インタビュー学習を中学校で行いました。

進路学習の一環として行っている職場体験学習が今年はできないため、職場体験に行く予定だった事業所 の方々に電話やリモートで仕事に関するインタビューをしました。

生徒たちは「普段の業務内容や仕事をする中で大切にしていること」「新型コ ロナウイルス対応で大変なこと」等を質問しながら、一生懸命メモを取っていま した。職場の方も一つ一つの質問に対して、丁寧に答えてくださっていました。

働くことや大変な状況下での取り組みや努力等、インタビューを通して多くの ことを学び、考える時間となりました。

